



## Über 1000 Kantonsschul-Schüler/-innen aus dem Aargau führten ihren Sporttag in Davos durch

S. Die Kantonsschule von Baden hat kürzlich Davos für die Durchführung ihres diesjährigen Sporttages ausgesucht. Die über 1000 Schülerinnen und Schüler konnten die Sportart auswäh-

len, in der sie aktiv sein wollten. Rund 80 Jugendliche haben sich für Curling (Bild) entschieden. Die meisten Teilnehmer/-innen standen das erste Mal auf dem Eis, aber unter der Führung

der anwesenden Sportlehrer, assistiert von Hans Zimmermann, Spielleiter des CC Davos, lernten sie schnell das Spiel mit Besen und Stein. Und sie wunderten sich: «Curling ist noch recht anstren-

gend und nicht so einfach, wie es scheint!» Die übrigen 950 Schüler/-innen wagten sich auf die Ski- und Snowboard-Pisten von Davos-Klosters oder schlüpfen in Hockey-Schuhe.